



金城中学校だより

第3号 令和6年5月24日
〒697-0121
浜田市金城町下来原 1402-6
TEL 0855-42-0044
FAX 0855-42-0964
E-mail:kanagi-j@hamada.ed.jp

R6金中生徒会スローガン「あたらしい風をふかせよう」

毎日天気の良い日が続きます。晴れた日には校舎から右に雲城山(667m)、左に金木山(719m)が金城中学校の建っている源平峠(げんぺいたお)を見下ろしています。日中の気温も高くなり教室の中は夏服の生徒も増えてきました。いよいよ浜田ブロック大会が始まります。5月29日に陸上、6月5日から野球、6月6・7日にバスケット、バレー、卓球が行われます。朝夕はまだ寒い日もありますが、体調を整えて日頃の練習の成果をしっかりと発揮して欲しいと思っています。

☆新入生歓迎会 (5/17)



5月17日6時間目に生徒会主催の新入生歓迎会を行いました。入学してしばらくしてからの歓迎会でしたが、生徒会執行部が中心となって、1年生から3年生までが一緒になって楽しめる、1年生が金城中のことを知る良い企画となりました。学校クイズ、貨物列車、絵を描いてのしりとりをしました。最後に生徒会書記の小谷さんが「みんなが楽しめた良い歓迎会になりました。今後の行事もみんなで力を合わせて頑張ってよいものにしていきましょう」とまとめてくれました。

☆中間テスト (5/20)

5月20日に中間テストを行いました。1時間目から5時間目まで5教科のテストを行いました。右の写真は1年生英語のテストの様子です。1年生は初めての中間テストでしたが時間一杯頑張っていました。今回の中間テスト発表は1週間前の5月13日にあり、この日からテスト勉強計画表を使って自分で目標を決めて、学習計画を立てて勉強に取り組みました。金城町内では今年度も小中連携教育で、「勉強時間やメディアの時間を自分でコントロールして計画を立てて勉強に取り組める力」をつけることを目標にしています。テスト終了後には学習計画表をつかって取組の振り返りを行い、日々の家庭学習や次の期末テストに生かして欲しいと思います。



○1年生の中間テストの様子

☆2年ふるさと再発見イベント

5月23日、2年生が総合的な学習の時間に「ふるさと再発見」インタビューを行いました。雲城、久佐、今福、小国、波佐、美又の6地区の皆さんに来ていただいて、生徒が6グループに分かれて自分たちで考えた質問をしました。美又地区では、石田さん、大池さんに美又温泉や黒豆のことについて説明していただきました。6月11日には、実際に各地区に出かけて、見学や体験活動を行います。よろしくお願いします。



☆民生委員さん挨拶運動 (5/20)

5月20日に金城地区民生委員さん校門前で挨拶運動を行いました。民生委員さんには、交通安全の啓発活動として、校門前で挨拶運動を行いました。当日は18名の皆さんに参加していただきました。早朝よりありがとうございました。



交通安全の啓発活動として、校門前で挨拶運動を行いました。当日は18名の皆さんに参加していただきました。早朝よりありがとうございました。